
蘭越町議会一般質問データベース（H11.6～H26.5）

質問要旨 答弁要約 質問者 議会だより

昆布高台地区リゾート開発違約金は返還されたのか 乱開発防止などの協定に基づき、現在も預託されている 阿部正昭 平成11年6月

不在老朽化住宅の管理を徹底させる対策が必要ではないか 所有者の理解が不可欠行政指導の及ぶ範囲も含め検討したい 阿部正昭 平成11年6月

回収不能の融資を保証する小口融資制度を新設できないか 金融機関の意見も伺い、可能かどうか検討したい 熊谷和幸 平成11年6月

65歳以上の介護保険料はどれくらいになるか 介護サービスの水準により保険料が変わるできるだけ早く試算額を示したい 佐藤辰夫 平成11年6月

男女平等な職員研修の今後の考え方を伺いたい 男女の性別にとらわれず、職員個々の能力、意欲を最大限生かしたい 中島溢子 平成11年6月

11年度の土木、建築工事の総事業費はどれくらいか 実施設計はしていないが、約21億円になる 中島溢子 平成11年6月

公共工事費前金払制度の運用基準はどのようになっているか 1千万円以上の工事は、3割の前金払いを実施している 中島溢子 平成11年6月

パークゴルフ場の使用料は無料でよいのか 当分は現行のまま無料で実施したい 中島溢子 平成11年6月

観光PRのため旅行作家に当地を理解してもらう事業へ援助は 事業の企画内容が決まった段階で検討し対応したい 新見健 平成11年6月

国旗国歌について教育委員会では、どのように指導しているのか 国旗を掲揚し、国歌を斉唱するよう指導しているが、最終的には校長の判断で行う 新見健 平成11年6月

商店街活性化の具体的な取り組みを伺いたい 国の支援事業の認定を受けるための基本計画をつくる組織を設置する 新見健 平成11年6月

町長の考える農村の将来像とは 単なる食料生産基地ではなく、住み良く活力のある農業、農村空間を期待したい 堀正 平成11年6月

介護認定には生活実態も含め総合的に判断できるものにすべき 認定後に作成されるケアプランの中で生活実態が検討されることになっている 柳谷要 平成11年6月

ごみ最終処分場は、地域の理解を得るよう配慮していただきたい 内容について各方面ごとの説明会を実施する 山本里志 平成11年6月

老人趣味の作業所を撤去し、旧幽泉閣跡地と土地利用すべき 使用可能であれば現在地から撤去し再利用をしたい 阿部正昭 平成11年11月

平成12年度中までに、どのような委員会の委員を公募するのか 策定中の環境基本計画を具現化するための委員会を設置し公募したい 阿部正昭 平成11年11月

「自立」の判定の場合ホームヘルプサービスの継続はできないか 制度の進行、内容を十分見極めながら検討したい 熊谷雅幸 平成11年11月

旧庁舎の内部を博物館にしてはどうか 単体の施設ではなく、多目的施設の建設を検討している 谷内嗣 平成11年11月

ごみ中間処理施設の誘致についてどの程度進められているのか 建設場所についてはこれからの協議となる 中島溢子 平成11年11月

本町での直接払い制度に対する取組み方は 現在、対象農地について実態調査を行っている 中島溢子 平成11年11月

道が分権社会に備えた市町村の体制整備と合併案を作成したが 重大なことを決めるときは議会の皆様、住民の皆様のご意見をいただき慎重に対応 阿部正昭 平成12年6月

再生マスタープランの今後住宅地の建設などの計画について 公営住宅立替、適正な推進をめざして策定した 熊谷雅幸 平成12年6月

介護保険に認定されなかった方々に独自のサービスが大切と思う 町内会や振興会等で議論を重ね、ご助言を賜りたい 酒谷敏男 平成12年6月

町村合併については時期的にいつごろ、展開されていくのか 課題点が多く時間をかけて慎重な検討が必要 酒谷敏男 平成12年6月

特に尻別川、目名橋より上流、栄橋両岸の整備は 小樽開発設計部とも十分協議を行い、自然環境と調和した川づくりを目指している 中島溢子 平成12年6月

ニセコ山系広域では入込み客は年々増加傾向にあるが本町では 既存の観光資源の再整備を含め、真に休養のできる取組みをして行きたい 中島溢子 平成12年6月

中心市街地活性化対策策定の具体化について 現在商工会により「蘭越まちづくり委員会」が主体となり活性化に向け協議を進めている 中島溢子 平成12年6月

継続を実現できなかった場合受益者の辞退がいるのではないか
全道的な継続要望の多い中で、13年度以降は新たな制度になるが事業継続を要望してい
る

中島溢子 平成12年6月

中山間地等、直接払い制度についてどの程度の町費が必要か 急傾斜農地を対象とした大まかな調査結果では、2600万円程度になると推計している 中島溢子 平成12年6月

国の方針が明確ではないが4月に向けて最終段階に達したと思う 希望どおりサービス提供出来るよう最大限の努力をします 新見健 平成12年6月

観光振興の対策としての温泉で健康づくりとはどのような施策か 地元業者の発想を大切にして合意形成を具現化したい 新見健 平成12年6月

職員の能力向上、人格形成に研修の機会をつくり実施すべき 人材育成を図るべく積極的に、研修・派遣に取り組んでいる 新見健 平成12年6月

人気のスポーツとなっているサッカー場を建設すべきと思うが 建設に要する多額の費用等検討課題が多い 新見健 平成12年6月

中心街がさびれ、「地域の顔」として残念な状況にある 町が作る市街地の整備改善の事業、商工会が作成する商業等の活性化メニューで具現化 新見健 平成12年6月

町のホームページの活用について 宣伝効果は計り知れず、ホームページの誘致について検討して参りたい 熊谷雅幸 平成12年11月

中心市街地活性化法について 地域の特色と住民の意向を十分活かした基本計画の樹立に向け、対応する 熊谷雅幸 平成12年11月

公共工事、排出土石等の有効利用について 残土堆積は土地の付加価値が上がらない事が原則 中島溢子 平成12年11月

中心市街地活性化対策計画について 商工会や商工業者との連携を一層密に、計画策定に取り組みたい 中島溢子 平成12年11月

私道の整備について 特別な場合はその都度検討するが、私道整備を全面的に実施することは、非常に困難 中島溢子 平成12年11月

名駒小学校閉校後の諸課題について 地域の意向がまとまり次第、関連機関とも相談しながら具体的に進めて参りたい 中島溢子 平成12年11月

229号線トンネル工事完成後の現道の有効利用 状況を良く見極め、安全性の確保や財政面での影響等も含め、検討をして参りたい 中島溢子 平成12年11月

昆布地区に公営住宅の新築を 関係機関と協議をし、建設が可能かどうか要請を重ねたい 藤原秀雄 平成12年11月

塵芥処理計画について
物の資源化を図る循環型社会の構築に寄与出来るよう、住民の皆さんと共に取り組んで
参りたい

阿部正昭 平成13年3月

雪秩父に入浴券の券売機設置について 入浴券の券売機の設置をいたす考えております 阿部正昭 平成13年3月

遊休町有牧場の利用について
私達の生活に欠くことのできない重要な役割を担う山林として活用するよう検討して参りた
い

阿部正昭 平成13年3月

支庁及び町村の再編について 住民の皆さんの意見をいただきながら対処していきたい 中島溢子 平成13年3月

羊蹄山麓町村の焼却計画と本町の対応
新設することの許認可は不可能、可燃ゴミや生ごみは中間処理を行い、埋立地の延命を
図る

中島溢子 平成13年3月

原発振興特別都市法成立と本町の関係 北海道や周辺町村の動向など情報収集に努めるとともに、対応を検討して参りたい 中島溢子 平成13年3月

補正予算と明年の予算編成について 最少の経費で最大の効果を挙げるべく、最善の努力をいたしたい 中島溢子 平成13年3月

町内景気浮揚の為に地元業者に工事の発注を 国・道等の状況を見ながら検討してまいりたい 藤原秀雄 平成13年3月

蘭越町12年産米全道最低の作況をどう考え対策は
安定多収穫とタンパク含有率を下げる両立の技術対策を関係団体からご意見をいただき
対応

藤原秀雄 平成13年3月

高齢者や障害者の住宅環境 蘭越市街地でのケアハウス的な建物は、現時点では難しい 熊谷雅幸 平成13年6月

町立診療所の運営について 看護師等の人的確保、管理・運営費用の面から検討し、当面は現在の推移を見守る 中島溢子 平成13年6月

消費税の還付と町職員の研修 勉強や研修を行い、職員に研鑽させ、二度とこのような事態が発生しないよう徹底する 中島溢子 平成13年6月
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